令和6年4月30日

## 霾

## 横浜市立元街小学校

令和6年度 学校だより 5月号



Tel 681-7810 Fax 662-5842

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/motomachi/

## 。 **皆、生き生きしています!**

校長 工藤 雅彦

新年度が始まって、早くも1か月が過ぎようとしています。 素を度が始まって、早くも1か月が過ぎようとしています。 本々の緑色は日に日に勢いを増し、校庭には地域の方からいただ 頂いた鯉のぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。また、 こんれんど しょうこうぐち かぶと かさ 今年度は昇降口に兜も飾られています。

しんれんと まょうしつ じゅぎょうちゅう がくしゅう 新年度、どの教室をのぞいても授業中はしっかりと学習





先日、「1年生を迎える会」が行われました。体育館の会場は全校児童が向かい合うような並び方です。1・ 4んせい にゅうじょう 4んせい にゅうじょう 4んせい にゅうじょう 6年生が静かに座って待っています。1年生の入場では6年生が手をつなぎ、少し照れながらもしっかりとエスコートしていました。退場まで優しく横で寄り添ってくれました。1年生の代表の言葉も堂々としていてびっくりしました。2~6年生の「元街小クイズ」はどの学年も工夫した内容で盛り上がりました。代表の言葉には「同じ階だから仲良くしようね。」「もう学校には慣れましたか?」など、優しい言葉かけがたくさんありました。



新年度初めて全児童で歌った校歌は高学年がアルトパートを歌う素敵な合唱となりました。前年度運営委員会を中心に子どもたちのつくり上げた、温かい雰囲気のかい会でした。また、この会ではありませんが、6年生は給食で牛乳パックの開き方を教えてくれたり、朝の支度を手伝ってくれたり、1年生の教室掃除をしたりと様々な場面でとてもよく1年生の面倒を見てくれています。本年度も子どもたちが中心となって行かっとうこう活動、子どもたちが活躍する場・輝ける場を大事にしていきたいと考えています。